



CHRISTIANE PELLESCI

Je travaille à la Faculté de Théologie, depuis 1994. Mon statut est « attachée d'enseignement ». J'ai animé des travaux dirigés (TD) en Exégèse, donné quelques cours en remplacement, participé aux Jurys de soutenances de Mémoire de Maîtrise. Retraitée depuis la rentrée 2009, j'assure, depuis octobre 2008, un tutorat à Théo en ligne : principalement en Synoptiques, Genèse/Exode, Prophètes, Histoire d'Israël. La Faculté me confie également l'aide personnalisée aux étudiants pour leurs travaux écrits.

Au niveau de l'Ecole Saint Irénée du diocèse de Lyon, je n'ai plus d'interventions à la Formation de laïcs en mission Ecclésiale, où j'ai donné le cours biblique et les TD, il y a quelques années. En 2013 j'ai participé à la formation biblique des « Aînés dans la Foi » pour le Nouveau Testament, et l'Ancien Testament. Depuis plusieurs années, j'accompagne des groupes de paroisse pour la lecture de la Bible.

C'est une joie pour moi de pouvoir continuer ainsi à travailler avec des personnes motivées. Je suis heureuse de faire servir des compétences acquises depuis bien des années, tant en Théologie (Bible) qu'en Lettres, puisque j'ai une Maîtrise en Lettres Modernes, ainsi qu'une Maîtrise en Théologie, pour laquelle j'ai soutenu un Mémoire sur « Le Don de Dieu », « Essai d'anthropologie théologique » (publié à Profac N° 48, mais épuisé actuellement). J'ai aussi une formation d'iconographe pour la peinture d'icônes.

Qu'est-ce qui vous a conduit à la théologie :

Après des études de Lettres, jusqu'à la Maîtrise, et un enseignement en collège et Lycée durant 15 ans, je suis passée à la Théologie par nécessité intérieure. Après l'IPER, j'ai donc poursuivi les études à la Faculté de Théologie de Lyon jusqu'à la Maîtrise. J'ai fait aussi un parcours de plusieurs années dans une communauté.